

Hofheim, 11. Juni 2019

Mehr Räume für Gesamtschule Fischbach

Erweiterungsbau wird bis Ende der Sommerferien errichtet

Die Gesamtschule in Kelkheim-Fischbach wird bis zum Ende der Sommerferien um sechs Klassenräume erweitert. Wie Erster Kreisbeigeordneter Wolfgang Kollmeier mitteilt, wurde in den vergangenen Tagen der Rohbau der Modulbauten abgeschlossen. „Wir schaffen damit zügig dringend benötigten Platz für den Unterricht“, so der Schuldezernent. Die Kosten werden auf rund 1,2 Millionen Euro beziffert.

Der Erweiterungsbau wird den Angaben zufolge in Holzbauweise errichtet. In den kommenden Wochen wird die Innentreppe eingesetzt, der Innenausbau in Angriff genommen und parallel die Fassade und das begrünte Dach montiert. Mit dem ersten Schultag nach den Sommerferien könne das Gebäude dann genutzt werden, so Kollmeier.